



平成14年9月設置された
生ごみ処理施設(本郷保育園)

今後の町政の運営は 課題に全力で尽くしたい

質問 町長の選挙公約であつた行政改革は、進んでいると感じるが、これから町政をどう舵取りをしてゆくか。



平出英夫 議員

答弁 残された課題はため息の出るような課題ばかりであります。ですが、今後とも町政について全力をつくしていきたいと考えています。



名取末吉 議員

答弁 公共施設における生ごみは、本郷保育園上の処理施設で処理をしています。一般家庭の生ごみについては、回収量を減らす目的で、堆肥処理機や電気生ごみ処理機の

答弁 設置に、補助金を交付しています。

これからも生ごみの回収量の減量化に取組んでまいります

質問 生ごみを減量させる事は、南諏衛生施設組合の処理能力からみて急務である。生ごみ処理施設の普及を図るために、行政と民間で取組む考えはないか。

生ごみ処理施設の普及 減量化に取組む

6月定例議会の日程

議会傍聴にお気軽にお出掛けください

14	8	7	6	6	5	/	3	30
10								
確定議会	委員会審査							

議案上程、質疑等
議案上程、質疑等
議会運営委員会
議会招集
6月定例議会の日程はご覧の予定です。
年4回(3・6・9・12月)定
例議会が開催されています。



議会のしくみと構成
議会の主な仕事
定例議会の流れ
委員会の種類
請願・陳情・傍聴・会議録の閲覧
町議会会議録検索
など



町ホームページがリニューアルしました。
議会紹介や活動報告など議会に関するこどお伝えしています。
サイトメニュー中下のアイコンからお入りください。